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Beginn: 19:30 Uhr 
 
Anwesend: Immo Betzler, Gustav Bittl, Elvira Elzer, Rüdiger Köhler, Serah Mikula, Theo 
Ney, Thomas Pellkofer, Gertraud Pfaffinger, Felix Zimmermann, Lore Zimmermann, 
Wolfgang Kratzer (ab 20 Uhr) 
 
Entschuldigt: Simone Peters, Alexandra Wiedemann 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
TOP 1. Hüttensanierung, akt. Stand und weitere Planung 

 
Hüttenwart Wolfgang Kratzer berichtet: 
Bei unserem Baumschäferproblem ist nicht sicher, ob noch einzelne Tiere auf der Hütte 
sind. 
Der Schreiner Herr Hanus kommt wegen der Sanierung der Dachisolierung noch einmal 
auf die Hütte und macht sich ein Bild von der Lage vor Ort. Danach wird ein neuer 
Kostenvoranschlag erstellt. 
Für die Sanierung der Fenster gibt es aktuell mehrere Angebote: 
Die Neuverglasung der Fenster kostet bei der Firma Hanus 4600 € und bei der Firma 
Vogel 4300 €. Für die Neuverglasung der Fenster in den alten Rahmen gibt es von 
beiden Firmen keine Garantie, dass das Glas in den Rahmen längere Zeit hält. 
Eine Alternative zu der Neuverglasung der Fenster in den alten Rahmen ist die 
Anfertigung zusätzlicher Winterfenster zum Einsetzen im Winter. Die Kosten belaufen 
sich dabei auf ca. 4486 €. 
Weitere Alternativen wären, die Fenster so zu belassen und keine Änderungen 
vorzunehmen oder komplett neue Fenster und neue Fensterrahmen. Letztere 
Möglichkeit wurde ausgeschlossen wegen zu großem Aufwand und Veränderungen. 
Bei der Abstimmung sprechen sich 8 Vorstandsmitglieder und Beiräte für eine 
Neuverglasung der Fenster in den alten Rahmen aus. Dazu gibt es eine Enthaltung. Es 
gibt eine Stimme für die Anfertigung zusätzlicher Winterfenster. Für die anderen 
Alternativen gibt es keine Stimmen. 
Die weitere Terminlplanug sieht vor, dass im Mai ein Termin mit der Firma Vogel 
gemacht wird zur Ansicht der Fenster. 
 
 

TOP 2. Ausbildungsplanung 
 
Serah Mikula möchte eine Ausbildung als Kletterwandbetreuerin machen. Der Kurs 
findet in Herbst statt. Danach plant sie die weitere Ausbildung zur Klettertrainerin. Die 
Kosten für die dafür notwendigen Kurse belaufen sich auf ca. 2.000 € Selbstbeitrag. 
Elvira will im kommenden Jahr eine Ausbildung zur Wanderleiterin machen. Bei der 
Diskussion, welche Arten von Ausbildungen (Fachübungsleiter) wir in unserer Sektion 
noch benötigen, kommt der Fachübungsleiter Mountainbike zur Sprache. Diese 
Ausbildung will sich Theo Ney näher ansehen. 
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TOP 3. Tourenprogrammgestaltung 
 
Das neue Tourenprogramm soll im Juni erscheinen. Es soll mehr Tourenangebote am 
Wochenende enthalten. Zudem soll ein neuer E-Mailverteiler eingerichtet werden. 
Dieser soll genutzt werden, um an aktuelle Veranstaltungen aus dem 
Sektionsprogramm zu erinnern. Er soll auch für private Unternehmungen genutzt 
werden können, um eine leichtere Absprache der Sektionsmitglieder untereinander 
möglich zu machen. 
 
 

TOP 4. Sonstiges 
 
Es wird angeregt, auf der Sektionswebseite eine „Schwarzes Brett“ einzurichten. Der 
Webmaster Immo Betzler wird sich dazu informieren. 

 
 
Lore Zimmermann bedankt sich zuletzt bei allen anwesenden Vorständen und Beiräten für 
die Teilnahme an der Vorstandssitzung. 
 
Ende der Versammlung: 21:00 Uhr 
 
 
_____________ 

Felix Zimmermann 
Schriftführer 
 


